

Monsieur le Gouverneur Michel André,  
Monsieur l' Assistant du Gouverneur Luc Demol,  
Messieurs qui nous représentez au district,  
Mesdames et Messieurs membres d'associations amies,  
Mesdames et Messieurs sympathisants du Rotary,  
Chers amis rotariens et rotariennes,

90 ans, ça se fête !

La cérémonie officielle et sérieuse s'étant déroulée à l'Hôtel de Ville cet après-midi, je vous propose ce soir de découvrir un autre aspect du Rotary Club de La Louvière. Je veux parler de son pouvoir de dérision; c'est donc avec humour, sans aucune agressivité, que vous allez revivre l'histoire de notre club et fêter son anniversaire.

Comme je ne prendrai plus la parole ce soir, je tiens à vous remercier tous et toutes de votre présence sans laquelle la fête ne serait pas. Je ne peux passer sous silence les heures de recherche d'archives de Luc Faucon et d'Hubert Kesse, et la mise en musique et images par le même Hubert secondé par Thierry Baudry. Les prises de paroles de Silvano Faccin, l'aide de mémoire de Simon Deltante et les clowneries à l'humour acidulé de nos amis Miguel Charlez et Luc Félix. Enfin je remercie aussi tous les rotariens et rotariennes Corine, Laurence, Véronique, Gigi et Eric Bury qui depuis un an ont donné de leur temps en participant aux réunions préparatoires où la convivialité a toujours été de mise.

Je n'en dirai pas plus, je passe le relais à Silvano, Monsieur loyal de la soirée, et n'oubliez pas le dicton : « si tu te prends au sérieux, surtout, n'oublie pas d'en rire !

Bonne soirée à tous.